

# INFO PUBLIK

## Tandatangan MoU dan MoA Bersama Universitas Khairun, Unibos Buka Peluang Besar bagi Dosen/Mahasiswa

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.INFOPUBLIK.CO.ID](http://MAKASSAR.INFOPUBLIK.CO.ID)

Mar 4, 2024 - 23:48



**MAKASSAR** - Universitas Bosowa (Unibos) kembali menandatangani Memorandum of Understanding (MoU) sebagai langkah lanjutan dalam berkolaborasi dengan PTS se-Indonesia kali ini bersama Universitas Khairun (Unkhair) berlangsung di Ruang Senat Lt 9 Unibos, Sabtu, 2 Maret 2024.

Penandatanganan MoU ini turut disambut oleh Rektor Unibos, Prof. Dr. Ir. Batara Surya, S.T., M.Si., dan Rektor Unkhair, Dr. M. Ridha Ajam, M.Hum, serta turut dihadiri oleh jajaran Wakil Rektor dan Dekan Fakultas di Unibos dan jajaran pimpinan Unkhair.

Adapun penandatanganan MoU ini juga dilanjutkan langsung dengan penandatanganan MoA antar Program Pascasarjana (PPS) Unibos dan PPS Unkhair oleh Dr. Ir. Muhibuddin, M.Si., FH Unibos dan FH Unkhair oleh Dr. Yulia Hasan, S.H., M.H., Faperta Unibos dan Fakultas Pertanian Unkhair oleh Dr. Andi Tenri Fitriyah, M.Si., Ph.D. dan antara FIPS Unibos dan FIB Unkhair oleh Dr. Asdar S.Pd., M.Pd.

Dalam sambutannya, Rektor Unibos, Prof. Dr. Ir. Batara Surya, S.T., M.Si. mengungkapkan tanggapannya atas pelaksanaan penandatanganan MoU dan MoA hari ini.

"Jadi kalau kerja sama ini sudah mulai terbangun, baru bisa kita katakan bahwa ada sinergi perguruan tinggi yang ada di Maluku Utara dan di Makassar. Selanjutnya, silakan masing-masing fakultas untuk menggagas program-program pengabdian masyarakat oleh mahasiswa dan dosen dalam berbagai bidang dan memanfaatkan setiap peluang dan kesempatan yang ada," ujarnya.

Kerja sama tersebut juga berhubungan dengan gagasannya tentang perguruan tinggi yang baik di masa kini.

"Perguruan tinggi yang baik adalah ketika kita mampu beradaptasi dari waktu ke waktu. tidak ada istilah stagnansi, sebab ilmu pengetahuan terus berkembang sangat dinamis dan kita harus turut menyesuaikan," sebut Rektor Unibos.

Di sisi lain, Rektor Unkhair, Dr. Ridha Ajam, M.Hum. turut mengungkapkan harapannya atas penandatanganan kerja sama yang akan dijalin.

"Harapan kami semoga kerjasama ini bisa berlanjut sebagaimana untuk tujuan tridarma perguruan tinggi. Dan kami juga ingin mengucapkan terima kasih kepada Unibos yg telah menyambut kehadiran kami dengan hangat dalam memulai kerja sama ini," tutupnya.